



Halloween in Rain - die grosse Kürbis-Party!

Die Pfadi und der Pfadihuus-Verein laden zur gruselig-gemütlichen Halloween-Feier in Rain ein. In der Schür von Sepp Lang, Telle, ab Kirche Rain beschildert, findet am Montag, 31.10.2004 ab 17:30 Uhr **das grosse Kürbissuppen-Essen** statt. Es sind alle Fan's von Halloween und alle Freunde der Kürbisfrucht, jedefrau und jedermann, gross und klein, alt und jung, von nah und fern ganz herzlich willkommen! An der Halloween-Party, wo aber niemand wirklich Angst vor Gespenstern, Hexen und Dracula's haben muss, feiern wir die Kürbis-ernte mit frischem Most, mit heissen Wienerli, mit Glühwein, feinen Kuchen, Risotto und natürlich mit einer warmen Kürbissuppe. Draussen in der Nacht lodert ein Feuer! Huu huuu!!

Kommt alle und feiert mit uns eine tolle Halloween-Party in der Schüür von Sepp Lang, Telle, am

Montag, 31.10.2005 ab 17:30 Uhr.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Pfadi Rain und Verein Pfadihuus